



いよいよ自分も20歳になり、成人式を迎えることになります。20歳になつたという事は一人前の大人として扱われます。自らの行動に責任と自覚を持つて本当の意味での成人になりたいと思います。

私は高校を卒業後すぐ就職をし、社会人として2年が過ぎようとしています。そして今年成人式を迎え改めて考えてみると、実社会は厳しく毎日教えられる事ばかりです。もちろんこれからも社会人として勉強する事がたくさんあります。20歳を節目に、自分の行動に最後まで責任のもてる大人になりたいと思います。



白磯 向後 慎一

篠本三区  
森 三津子

### 本当の意味での 成人になりたい 自分の行動に責任の もてる大人に

当時3年3組担任  
池田 潔子先生

成人になられた皆さん、おめでとうございます。  
孔子の言葉に「渴しても盃泉の水を飲まず」があります。  
どんなにのどが渴いていても盃泉という名の泉の水は飲まない、即ち、どんな時にあっても恥ずべき行いはしないということです。これから長い人生で様々なことに出会うと思いますが、堂々と、立派な道を切り開いてください。

20歳の決意を発表する  
須合洋子さん（小川台）

堂々と立派な道を  
切り開いて

色んな事に挑戦して  
誰の前に出ても恥じない  
自分に責任の持てる  
大人になりたい。

権利と義務を果たせる  
たくましい若者に

当時3年4組担任  
小林 智先生

ご成人おめでとうございます。中学卒業後の5年間、一人ひとりがそれぞれの道を歩み、様々な経験を積んできたことでしょう。成人することは、言いかえれば新たに多くの権利と義務を両手に抱えることだと思います。これまでの経験を生かし、その権利と義務を果たせるたくましい若者であつてほしいと思います。

